

かほっ子

令和5年 3月 1日 文責:校長・市川 修

学年最後の1ヶ月が始まりました!!

春らしい風の訪れとともに、校庭にひびくみんなの声も一層明るさを増す中、いよいよ今年度最後の1ヶ月が始まりました。

よくマラソンなどで、ゴールが近くなると「ラストスパート!!」と声がかかりますが、この言葉を英語では「Last Spurt」と書きます。「Spurt」は「噴き出す」という意味があるそうなので、この時期の学校に当てはめて言うなら、さしずめ「今の学年を仕上げるために、最後まで力を尽くそう!」でしょうか。

3月の間に、学校に来る日は、1~5年生で16日、6年生はわずか12日しかありません。この残り少ない時間を大事に過ごし、たくさんの笑顔の花を咲かせられるように、皆で力を合わせて、精一杯がんばっていきましょう!

家庭・地域の皆様におかれましても、一年間のゴールに向けてがんばる嘉穂っ子たちに、あたたかい励ましと応援を、よろしくお願い致します。

この3月を有意義な1ヶ月にするために…

3月は、その学年をふり返るとともに、次の学年への準備をする大切な1ヶ月です。限られた時間ですが、下のようなことを心がけて、有意義な1ヶ月にしてほしいと思います。

「学びの定着」のために この一年間で学んだことは、どの学年も次の学年につながる大事なもののばかりです。それらを自分のものにするために、たくさん練習しながら内容のおさらいをします。苦手をそのままにせず、自分の力として自信が持てるようになるように、しっかり取り組みましょう。

「次の学年への準備」のために この3月が終わると、それぞれ次のステップに進むこととなります。そこでは、また新しい生活・課題が待っています。4月から始まる新しい学年でもしっかり力を発揮できるようにするには、心も身体も整えておくことが必要です。生活習慣を見直したり、次の学年での目標を考えたりしながら、準備をしておきましょう。

「嘉穂らしさの継承」のために 私たちの嘉穂小は、この4月に開校10年目に入ります。平成26年の旧5校の統合以来、たくさんの“かほっ子”たちによって生まれ受け継がれてきた“嘉穂小のよさ”や“嘉穂らしさ”があります。それらを更によりものにしていくために、自分たちが取り組んできたことを下の学年のひとたちに、しっかり伝えておいてほしいと思います。

卒業・進学に向けて準備を進めています!

いよいよ残りの小学校生活も、数えるほどとなった6年生のみんなは、現在、卒業・進学へ向けての準備の真っ最中です!

中学校の先生に来ていただいた『出前授業』part2



一学期にも行った、中学校の先生に授業をしていただく『出前授業』ですが、今回は美術の先生に来ていただいて、色鉛筆を使った彩色技法の学習を行いました。

色についての専門的なお話を聞いた後、桜の花びらの型に色を着けました。

みんなが作ったものは、中学生の作ったものと一緒にして作品になるそうです。みんなが色付けした桜たちがどんなふうになるのか、とても楽しみです!



小学校最後の『学年PTA活動』

新型コロナの影響で、ここ2年間実施できなかった、学年PTA活動を、卒業を目前にしてやっと実施することができました。



当日は、お家の方と一緒に、卒業式で胸に着けるコサージュを作ったり、二人三脚競争を楽しんだりしました。

大人も子どもも笑顔があふれ、小学校生活の楽しい思い出がまた一つ増えた、素敵な一日になりました。

桃の日のふと華やぎて書く便り 稲畑汀子

この句の作者だけではなく、「桃の節句」と聞くだけで、何だか気分もウキウキしてくるよという人も多いことでしょう。

ところで、現代では、一般的に雛人形を飾るなどして女の子の健やかな成長を祈る行事となっている『ひな祭り』ですが、もともとは五節句のひとつ「上巳(じょうし)の節句」とされ、昔の中国では、この日に水辺で体を清め、厄払いが行われていたのだそうです。そして、それが平安時代頃に日本に伝わり、形代(かたしろ:身代わりとして土や紙で作られた人形)にわるいものを移して水に流す「流しびな」の行事となり、更にそれが「災厄よけ」の「守りびな」として祀られるようになったのが起源だと言われています。

江戸時代頃までの乳幼児死亡率は、現代と比べて非常に高く、小さいうちに亡くなってしまうことも多かったようです。医学も十分に進んでいなかった時代。親たちはわが子を守るために、その枕元に形代を置いて厄除けとしたり、春に一年分の災厄を形代に託して川に流したり…、必死の思いでわが子のために祈り、見守っていたのでしょう。



行事としての形は変わりながらも、『ひな祭り』を通じて何百年もつながってきた願いに、改めて思いを巡らせつつ、世界中のすべての子どもたちが、安心して、健やかに育つことができる日が訪れますようにと願う、そんな三月三日です。

学習参観へのご参加ありがとうございました!

2月17日(金)の学習参観に際しては、平日午前中の開催にもかかわらず、たくさんのご参加を頂き、ありがとうございました。

今回は“人権”に関する学習を観て頂きましたが、保護者の皆様の熱心な視線に見守られながら、「互いを大切にすることは…」ということについて、どの学級でも真剣に考えたり話し合ったりする子どもたちの姿がたくさん見られ、たいへん有意義な学習となっていたのではないかと考えています。

これからもこのような機会を大切にしていきたいと考えておりますので、保護者の皆様にも引き続きのご協力をお願い致します。

学校駐車場での安全確保にご協力ください!

最近、送迎の車が大幅増えてきており、登校時・下校時には、連日70~80台(雨天時等は100台ほど)の車が学校駐車場を利用されている状況となっております。

その関係で、場内や出入り口が大幅に混雑しており、学校としても、駐車場を利用している児童に対し、随時、指導を行ったり、スクールバスの方にも色々ご協力を頂いたりしているところですが、事故の発生が大幅に心配される状況です。

駐車場の構造上、ご利用頂く保護者等の皆様には、大変ご不便をおかけしていることとは思いますが、ご利用頂く際には、お車の周囲の確認や場内での最徐行、出口での一旦停止等、安全確保のためのご協力を、どうぞよろしくお願い致します。



〈3月の主な予定〉

- 3/1(水) 登校指導 安全点検 PTA企画委員会
- 2(木) 分館・バス路線集会 PTA総務委員会
- 7(火) 聴き取り学習(3・6年)
PTA役員・理事会/評議員会
- 8(水) 職員研修
- 10(金) 6年生を送る会 6年生図書返却
卒業式練習開始 大掃除週間(~22日)
- 15(水) 6年生修了式・給食終了 卒業式会場準備
- 16(木) 第9回卒業証書授与式
- 17(金) 図書全返却
- 20(月) 登校指導 エプロン回収(1~5年)
- 21(火) 春分の日
- 22(水) 給食終了
- 24(金) 修了式 大掃除
- 4/ 6(木) 令和5年度始業式
- 10(月) 給食開始
- 11(火) 入学式
- 18(火) 1年生給食開始 分館・バス路線集会
- 21(金) 学習参観 PTA総会

